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L’Eden de Satan N° 113 

La dépression en guise du jugement au temps de la fin 3e Partie 

Le 2 juillet 2023 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête dans la prière. Cher Père miséricordieux, nous Te remercions Seigneur, Ta présence est ici. Nous Te remercions de nous 

avoir gardés dans Ta présence. Et par conséquent, nous voyons les choses qui s’accomplissent devant nous, qui magnifient Ta gloire. Et 

Père, nous prions simplement que nous soyons protégés Seigneur des choses qui sont sur le point d’arriver, au Nom de Jésus-Christ. 

Amen. 

Vous pouvez vous asseoir. Je suis heureux de vous voir tous, je suis si heureux de vous voir. Eh bien, ce matin, nous allons parler de la 

dépression en guise de jugement au temps de la fin. Ce sera la troisième partie. Comme je l’ai dit, je vais lire beaucoup de citations, alors 

faites attention à ce que Frère Branham a dit parce qu’il l’a dit il y a 50 ans de cela ; il y a 59 ans, en fait.  

Dans L’invasion des États-Unis 09.05.54 203 101 Mais laissez-moi vous dire, quand M. Roosevelt  (L’homme est mort. Qu’il se repose ; J’espère 

qu’il se repose.) est arrivé, et s’est présenté pour trois ou quatre mandats, et a pris le pouvoir, c’était 

simplement les préliminaires d’une dictature... Je peux vous prouver cela dans les Écritures, 

où il est dit que cela aurait lieu. C’est juste. Nous n’avons plus de constitution. Elle a été 

mise en pièce.  

Maintenant, je vous mets au défi de trouver l’endroit dans les Écritures où il est question de 

cette personne où nous n’aurons plus de constitution, et que cette personne deviendra un 

dictateur. Car je suis sûr que c’est là quelque part dans le livre de Daniel. Mais quoi qu’il en 

soit, c’est ce qu’il a dit. Et nous avons vu ces choses se produire. 

Ils ont déjà enfreint le quatrième amendement, contre les perquisitions illégales en instituant le Patriot Acts et en créant la NSA et en 

enregistrant toutes vos conversations sur vos téléphones portables. (Maintenant, vous savez qu’avant cela, il leur était illégal de 

s’immiscer dans vos conversations. Mais ils le font maintenant, et grâce au Patriot Act, ils n’ont besoin d’aucun ordonnance du tribunal.) 

Jusqu’ici, il y a eu divers cas où la police a utilisé l’invasion d’une maison pour atteindre un voisin. Mais comme ce n’était pas l’armée, il 

n’y a pas encore de violation du 3e amendement, mais observez le changement. Le troisième amendement est en fait une prise de contrôle 

militaire illégale de votre maison, vous savez, et de vivre chez vous. 
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Mais nous voyons les gouvernements municipaux, étatiques et fédéraux enfreindre le 2e amendement qui vous donne le droit de porter 

des armes. Il est donc actuellement attaqué quotidiennement. Et le premier amendement est attaqué par toute la censure de YouTube, 

par les arrestations du Congrès, par Face Book. Et jusqu’à ce que Twitter soit repris par Elon Musk, il ciblait tout ce qui allait à l’encontre 

de ce que Washington prône par le canal des soi-disant élites de Washington. 

Autrement dit, avant, vous ne pouviez pas aller sur YouTube et faire un commentaire contre ce qui se passait parce que vous étiez alors 

considéré comme un terroriste et un radical. Ils ont donc fait de toute la population américaine des terroristes et des radicaux. Mais les 

seuls qui ne sont pas des terroristes et des radicaux, c’est le gouvernement fédéral. 

« Tout est souillé. Les Républicains sont tout aussi corrompus. C'est du pareil au même, c’est bonnet blanc, blanc bonnet. (Vous savez, les républicains, 

vous pensez qu’ils vont faire quelque chose parce qu’ils en parlent ? Non, c’est du vent, des mots en l’air. Ils sont là dans un seul but, et c’est celui d’être 

réélus. Oubliez-les, d’accord ?) 

Car tout royaume sera brisé, mais le royaume de Jésus-Christ subsistera et régnera à jamais. C’est juste. Sur... Jadis, Daniel a vu la 

pierre se détacher de la montagne, et frapper le monde politique et le réduire en poussière comme ça, comme le blé sur un plancher de battage en été. Mais 

cette Pierre est devenue une grande montagne qui s’est étendue partout sur… rempli tout le ciel et toute la terre. Voilà. (Bien sûr, nous savons que 

c’est Christ, Il est le roc solide, n’est pas ?) 

Et vous remarquerez un signe, des faillites, des saisies, des licenciements, des renflouements et des baisses de marché. Je pense que c’est 

un peu comique, mais en fait, c’est une réalité parce que c’est ce que nous constatons en ce jour-ci. 

Écoutez-Le 28.03.58 E-18 018 Il n’y a jamais eu de délinquance juvénile parmi les Mennonites. Il n’y a jamais eu de trucs d’adolescents rock-and-

roll parmi les mennonites. Et s’ils peuvent produire une récolte comme celle-là sans notre éducation moderne, ma 

prière est que Dieu soit avec eux. Je préférerais avoir mon garçon dans quelque chose comme ça et qu’il ne connaisse 

même pas son alphabet. Je préférerais qu’il connaisse Christ, qu’il soit né de nouveau et qu’il ne sache pas faire la 

différence entre des haricots fendus et du café. C’est exact. Nous avons besoin que l’Évangile à l’ancienne soit prêché 

à nouveau dans la puissance et les manifestations du Saint-Esprit. Quand notre nation arrive au point où 

elle nous vole notre constitution, cela montre que le communiste l’a pourrie jusqu’à la moelle. 

Exactement. 

(Très bien, c’est une citation de William Branham et elle est de 1958. Maintenant, vous savez, beaucoup d’entre vous n’étiez même pas 
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nés et seulement quelques-uns. Mais nous pouvons nous rappeler quand cette nation, comme Frère Branham l’a dit, vivez sa belle 

époque, en 1960. Eh bien, nous sommes en 2023, et elle ne se porte plus aussi bien, n’est-ce pas ?) 

Le Consolateur 01.10.61 Soir 73 032 Nous sommes tous américains ; Je pense, dans l’église ce soir. Nous sommes tous des citoyens américains. Nous 

sommes reconnaissants d’être américains. Mais pourtant, qu’est-il arrivé à notre héritage américain. De quoi 

s’agissait-il ? Nous commençons à faire des compromis. Et dès que nous avons fait des compromis, nous 

avons perdu le caractère sacré de notre héritage, parce que nous avons fait des compromis. Nous 

avons élus des présidents quatre fois ; Cela brise la Constitution. Et nous faisons des choses aujourd’hui. Et nous avons 

même... D’avoir ce petit parcmètre que nous avons dans la rue, c’est anticonstitutionnel. Il n’y a rien de tel 

dans la constitution. C’est contre la constitution, mais nous en avons. Et nous faisons toutes sortes de 

choses qui vont à l'encontre des principes sur lesquels cette nation a été fondée. Nous faisons tout le contraire, nous perdons donc notre héritage. Pourquoi ? 

Nous faisons des compromis sur les principes sur lesquels elle était fondée.  

(Comme l’a dit frère Vayle, aucun politicien ne peut prendre une bonne décision, jamais. Pourquoi ? Parce qu’il est politicien, et par la 

nature d’un politicien, il est un prostitué. Bien entendu, il vous dira une chose, mais en fera une autre. Autrement dit, il ne vit pas à la 

hauteur de ses convictions. Il vit pour le moment. Bien entendu, si les sondages se portent bien, il vous dira une chose. Si les sondages ne 

vont pas bien, il vous dira autre chose, juste pour faire remonter les sondages. Très bien. Les parcmètres sont donc anticonstitutionnels. 

C’est une taxe sans représentation. Ils en ont, tout simplement. Ils ne vous demandent pas s’ils ont votre permission pour en avoir. Ils en 

ont, tout simplement.) 

La trompette donne un son incertain 14.01.63 E-21 021 Nous mettions beaucoup de confiance dans notre démocratie, et je pense que c’est la 

meilleure forme de gouvernement. Mais cependant, notre démocratie est fragile, parce que nous sommes... 

Cette nation, notre peuple, nous avons une constitution et cette constitution est notre 

absolu.  

Mais pourtant, notre constitution est fragile parce qu’elle a déjà été enfreinte à plusieurs 

reprises. Le feu M. Roosevelt a fait des ravages. Donc, voyez, vous voyez qu’elle peut être enfreinte.  

(Vous savez, les démocrates et les républicains pensent que M. Roosevelt était un gars 

formidable. C’était un sale type. Il a enfreint la Constitution. Vous savez, l’homme 

finalement était, vous savez, il est mort en fonction. Mais il était juste, il était tout…, contre cette nation. C’était un mondialiste, 

fondamentalement. Il nous a fait entrer dans la 2e Guerre mondiale. Et non pas que nous devions entrer dans la Seconde Guerre 
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mondiale, mais ils ont pris des dispositions pour que nous soyons attaqués et ils n’ont pas permis à nos navires de sortir en mer. Nos 

navires étaient donc tous confinés dans la baie et ils savaient trois jours avant que nous serions attaqués. Mais vous savez, s’il était un bon 

président, il aurait dit : Très bien, faites sortir vos navires en mer, de sorte que cela disperse l’armada japonaise. Mais non, il les a juste 

confinés au port.) 

Il n’y a pas beaucoup de confiance que vous pouvez y placer. La politique, oh, là là, comme c’est fragile... Les gens ne font 

que se disputer, et se disputer, et discuter de politique. Et des voisins vont se brouiller à ce sujet, et les gens qui étaient 

autrefois de bons amis... Un président se lèvera, ou quelqu'un se présentera au poste de shérif, ou quelque chose comme ça, 

et l’autre type de l’autre côté de la barrière politique, et ils vont se disputer au point de se brouiller. La politique... Et je 

ne... J’espère que je ne blesse personne, mais je pense que tout est pourri. Oui Monsieur. Alors, pourquoi voudriez-vous 

vous disputer et vous brouiller à propos de quelque chose qui n’est pas bon de toute façon ? C’est vrai. C’est vraiment 

mauvais. 

(Et je ne veux même plus entendre parler de politique, parce que ça ne va pas s’améliorer. Ça va s’empirer. Et tout ce dont je veux 

entendre parler, c’est de Jésus-Christ et des promesses que Dieu nous a faites. Ce monde va à la dérive. Et vous savez, je ne veux rien 

avoir à faire avec ce monde. Donc OK, frère Branham a dit la même chose.) 

Pourquoi ? 26.06.63 84 037 Je me demande ce soir, si Christ entrait en scène, ou venait au-dessus de la nation aujourd’hui, pour amener cette nation 

au jugement, si cette même question ne serait pas posée. Pourquoi cela, n’est-ce pas ? Pourquoi faisons-nous ces choses ? Pourquoi nous nous 

disputons au sein du gouvernement, si nous devons lire la Bible en public, et, pourquoi, si nous lisons toutes ces absurdités ? Nos 

ancêtres n’ont-ils pas mis de l’ordre dans cette constitution ? Cette nation n’est-elle pas née sur les principes de la Bible ? Ne 

sommes-nous pas ici pour la liberté de religion, pour agir en Dieu de la façon dont nous nous sentons prêts à agir, de la façon dont nous sommes convaincus 

que c’est la vérité ? Mais, voyez-vous, nous avons fait quelque chose comme eux l’ont fait à l’époque. Nous laissons tout, la politique nous engloutir, au 

lieu de respecter notre foi en notre Dieu, et les hommes qui ont défendu la vérité. Et nous laissons notre politique l’emporter, et nous votons des choses qui 

polluent cette nation, et pourquoi, nous arrivons à un jugement. Dieu entrera en scène avec un prophète puissant, parlera dans cette génération et parlera 

aux gens, et ils verront que c’est Dieu qui parle, mais ils ne se repentiront pas. Ce sera exactement comme c’était alors. Il a demandé : « N’y a-t-il pas de 

Dieu en Israël ? Est-ce parce qu’il n’y a pas de Dieu ? » Comme Jérémie a demandé : « N’y a-t-il pas de baume à Galaad ? N'y a-t-il pas là de médecin 

? » Ensuite, ils ne pouvaient pas répondre à cela. « Bien sûr qu’il y en avait un. Eh bien, Il a demandé : « Alors, pourquoi, pourquoi l’avez-vous fait ? 

Pourquoi la fille de Mon peuple n'est-elle pas guérie ? » Maintenant, nous nous demandons cela ce soir. Pourquoi ? N’y a-t-il pas de Bible ? N’y a-t-il pas 

de Dieu ? N’y a-t-il pas de différence ? Si Dieu veut amener les gens au jugement, Il doit avoir quelque chose pour les juger. Il doit y avoir une certaine 

norme. S’il va les juger par l’église catholique ; donc, s’ils les jugent par l’église romaine, l’église grecque est perdue, les autres églises catholiques sont 
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perdues. S’Il les juge par l’église grecque, l’église romaine est perdue. S’il les juge par les églises luthériennes, les églises méthodistes sont perdues. S’il les 

juge par les églises méthodistes, les luthériens sont perdus. Il ne peut pas le juger par une église ; Il y a trop d’organisations différentes. Mais Dieu jugera le 

monde, a-t-Il dit, par Jésus-Christ. Et Jésus-Christ est la Parole, et la Parole est Dieu. Et Il les jugera par cette Bible, car c’est la Parole. C'est la norme de 

Dieu. Nous devons être à la hauteur de ce que dit la Bible. Et nous nous demandons pourquoi nous avons tant de confusion, tant d’organisations, tant de 

différences, séparant la communion fraternelle et tout. C’est parce qu’il n’y a pas de baume à Galaad ? Est-ce parce qu’il n’y a pas de médecin ? Je me 

demande si Dieu poserait cette question ? 

John Adams a dit que notre Constitution a été faite pour un peuple moral et religieux, elle est totalement inadéquate pour gouverner tout 

autre peuple. Donc, vous savez, le monde est rempli de fous qui pensent qu’ils sont l’un des 72 genres. Comme aujourd’hui je suis une 

chèvre, demain je serais une grenouille. Peut-être qu’un jour je voudrais être un chien ou un chat ou n’importe quoi d’autre. Vous savez, 

c’est de la folie. Mes frères et sœurs, il n’y a rien de pur là-dedans. C’est juste de la pure 

folie. Et pour nous d’être enlevés dans notre être, Oh, que le Seigneur vous bénisse, mon 

frère. Et soyez des gens si gentils.  

Et vous savez, mais cette nation est molle. Et les gens sont mous, et ils n’ont pas de 

position attentive sur la Parole. Ils prennent position pour être mous. Ou nous voulons 

nous concentrer sur la famille. Nous voulons être gentils avec les gens et nous ne voulons 

pas prendre position pour la Parole. Je suis désolé, je suis désolé, je suis désolé. Mais 

quant à moi et à ma maison, nous servirons le Seigneur. Et si je me lance dans de violents 

combats à ce sujet, je m’en fiche parce que je défendrais le Seigneur. Je vais défendre Sa 

Parole, et c’est tout. Vous savez, je m’excuserais devant le Trône Blanc d’avoir été trop 

mou, mais j’en serai également exonéré pour avoir soutenu Sa Parole, vous comprenez ? 

Je suis donc à ses côtés, peu importe ce qui se passe ensuite. Vous savez que nous avons tous entendu ceci : « Advienne que pourra ». Eh 

bien, c’est ce que nous voulons faire.  

Le troisième Exode 30.06.63 Matin 23-1 068 Et M. Kennedy a nationalisé cette « garde » et a renvoyé ces hommes directement face à leurs 

propres pères, debout là sous la constitution ; Cela a de nouveau violé la Constitution. (Eh bien, n’ont-ils pas simplement fait ça avec Biden ? 

Vous savez, la toute première semaine ou les deux premières semaines de son séjour à la Maison Blanche, il était encerclé de la Garde 

nationale et vous ne pouviez pas y entrer, et nous ne savions même pas s’il était là parce que les lumières étaient éteintes. 
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(Donc, vous savez, tout cela est criminel. Les États-Unis d’Amérique sont une nation démoniaque. Ce n’est pas une nation chrétienne et 

elle est remplie de dirigeants démoniaques qui essaient de gouverner. Mais vous savez, c’est Nicolaïte en soi, car pourquoi voudrions-

nous gouverner quand il n'y a qu’un seul dirigeant, et c’est Dieu, voyez-vous ?) ... Cela a de nouveau enfreint la Constitution. Il a dit : 

« Nous ne nous battrons pas, non, monsieur » et a dit : « J’espère que cette nation sera à même de voir que nous ne vivons plus sous une démocratie, mais 

sous une dictature militaire. »  

Maintenant, il a dit cela en 1963, que nous vivons sous une dictature militaire. Eh bien, nous ne l’avons vu que depuis 1980, mais si vous 

êtes assez vieux, vous avez vu les choses se faire. Vous avez vu les choses changer, n’est-ce pas ? 

Reconnaître votre jour et son message 27.07.64 Matin 94 044 Et si seulement les églises, aujourd’hui, reconnaissaient, si seulement les 

églises reconnaissaient la Parole de Dieu qui a fait cette promesse pour cette heure aux gens, elles ne périraient pas. Si l’Amérique pouvait seulement 

reconnaître la Constitution qu’elle a rédigée, elle ne serait pas disposée à retirer les Bibles des écoles, à retirer le Nom de Dieu 

des pièces de monnaie et à prêter allégeance à Dieu. Mais elle ne le reconnaît pas. Pourquoi ? Elle est aveugle et nue. Elle ne peut pas 

reconnaître le sang de ces précieux garçons qui sont morts sur les champs de bataille pour ce privilège. Ils sont oubliés ; ils sont poussières. L’homme, et ses 

six sens, vient d’arriver à la voiture à cheval, en faisant confiance à Dieu. 

Vous savez, je vais juste m’arrêter ici pour simplement dire ceci : En 1974, j’ai suivi les cours de l’école des candidats officiers du Corps 

des Marines à la fin de l’université, pendant 10 semaines. 

On m’offrait une commission après que j’aurai obtenu mon diplôme universitaire, c’est-à-dire l’année suivante. J'ai refusé. Ils se sont 

tellement énervés parce que j’avais refusé. Je vais vous dire la raison de mon refus, c’est que j’ai constaté pendant notre entraînement 

qu’ils nous disaient que notre prochaine guerre ne serait pas une guerre de jungle comme le Vietnam. Ce serait le désert. Eh bien, qu’ont-

ils eu ? Desert Storm [la tempête du désert]. Et toutes les guerres se sont déroulées dans le désert depuis lors. 

Et je me suis dit : je ne veux pas mourir pour le principe de la vente du pétrole. Je ne veux pas mourir pour le pétrole. Je veux vivre. Et 

j’ai pensé : eh bien, je dois prendre un engagement pour 6 ans et demi parce que, vous savez, dans l’aviation navale, je serais un pilote de 

pompiers. Et j’avais 23 ans, et je n’allais pas prendre un quart de ma vie et la consacrer à faire voler un avion, puis à aller à la guerre. 

Alors vous direz, eh bien, tu n’es qu’un froussard. Non, je suis intelligent. Vous savez, j’étais intelligent parce que je serais mort 

maintenant si j’étais allé en Afghanistan ou dans l’un de ces endroits. J’aurais juste été le subalterne d’un autre. Oui, Monsieur. Oui, 

Monsieur. Oui, Monsieur. Oui, Monsieur. Oui, Monsieur. Je ne dirai « oui, Monsieur », qu’à Dieu. C’est exact. Et vous aussi, vous le 

devriez, votre absolu est Dieu. Peu importe ce que les autres disent. 
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Ils sont oubliés ; ils sont poussières. L’homme, et ses six sens, est arrivé à la voiture à cheval, en faisant confiance à Dieu. Au cours des soixante-quinze 

dernières années, il a cessé de faire confiance à Dieu. Quand ils ont signé la Constitution des États-Unis, ils ont mis Dieu dans tout ce qu’ils faisaient. 

Maintenant, ils n’ont même pas de réunion, et ils ne citent même jamais Son Nom. C’est vrai. Ils dépendent de leur grandeur, de leur science, de la ruse de 

leur science. Un groupe d’obscène... C’est tout à fait exact. Le monde entier est englouti dans l’ignorance de la Bible. Le monde entier s’est détourné de 

Dieu.  

Et écoutez, laissez-moi juste dire ceci, parce qu’à la fin du sermon, j'entrerai un peu plus dans ce sujet. Mais le monde est endetté de 775 

000 milliards de dollars. Cette dette croît de 5,6% par an. Le monde sera endetté dans quelques années, à hauteur d’un quadrillion. 

Maintenant, une seule entité a ce genre d’argent, et c’est le Vatican, avec l’or. Mais ils ne peuvent pas rembourser leurs prêtres qui ont 

été pédophiles parce que, nous sommes fauchés. Ils ne sont pas fauchés. Ils ont l’or, voyez-vous. Ils sont simplement décrépits. N’est-ce 

pas ? Ils sont maléfiques, mauvais. Ils ne dirigent que 600 citoyens dans l’État de la Cité du Vatican, qui ne fait qu’un kilomètre carré. Je 

ne sais pas pourquoi Poutine attend d’appuyer sur la gâchette parce qu’il n’y a que 600 personnes. On peut aussi bien mettre fin à toute la 

corruption dans le monde en appuyant simplement sur la gâchette. Ecoutez, 36 pays africains ont fait faillite, pas vrai ? Ils sont sur le point 

d’être les plus... Ils sont dans un état pire que le nôtre, d’accord. Et nous sommes en faillite. Nous devons 33 000 milliards de dollars. 

Mais pensez simplement, juste au milieu de tout cela, et les dénominations d’église et toute leur débauche de séminaire et tout, Dieu a pris la Parole de Son 

prophète et En a taillé une Épouse...? ... Il a dit qu’Il le ferait. Il a tiré de cette chose ce qu’Il a promis de faire. Ils dépendent de leur intelligence 

humaine, de leur science humaine, et ainsi de suite, ils ont laissé Dieu de côté, en qui ils avaient autrefois confiance. Les États-Unis ont laissé Dieu de côté. 

Ils l’ont même renvoyé de l’école, car nos petits enfants ne peuvent même pas entendre parler de lui. Ils l’ont renvoyé de l'école. (Ils l’ont déjà fait.) 

Maintenant, ils essaient de Le retirer des dollars, « En Dieu nous avons confiance. » Ils vont le retirer de l’allégeance au drapeau. Une nation sous 

l’autorité de Dieu ; Ils vont retirer cela. Vous voyez, ils se sont confiés à leurs propres sentiments et à leurs propres sens. Parce qu’au cours des soixante-

quinze dernières années, ses sens n’ont pas changé ; il est toujours le même homme que Dieu a créé au commencement. Mais dans ces derniers jours, ne 

pouvez-vous pas reconnaître où nous en sommes ? Et l’église s’est détournée de Dieu pour cela, pour le séminaire, et l’expérience, et ainsi de suite, au lieu 

de la Parole. Ils ne Le reconnaissent même plus dans leurs réunions, dans leurs écoles, ou dans plus rien. Au cours des vingt-cinq dernières années, Israël a 

reconnu que quelque chose les avait ramenés dans leur patrie, comme promis. Ils ne savent pas comment cela a été fait. Ils souffraient comme tout, le 

martyre sous leurs trompettes ; Mais ils sont dans leur patrie. Ils ne savent pas pourquoi. 

Maintenant, j’ai entendu un ministre prêcher sur le leadership. Et j’ai pensé : un instant, il n’a pas dit que notre leadership est en Dieu. Il 

a dit : « Nous, en tant qu’hommes, vous savez, nous choisissons un leader parce que nous nous identifions à ce qu’il représente. » Non, 

nous ne faisons pas ça. Si vous m’avez choisi, si vous m’avez choisi comme votre leader à cause de qui je suis, vous êtes simplement 

perdus, les gars. Je suis désolé parce que je ne choisirais pas un vieil infirme pour leader, parce qu’il ne pourrait pas mener la bataille pour 
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moi ? Mais si vous venez dans cette église pour entendre la Parole de Dieu, c’est différent. Votre Leader, c’est le Saint-Esprit et vous êtes 

ici à cause de Lui, pas à cause de moi. Parce qu’admettons-le, je suis difficile à entendre et parfois difficile à écouter. Vous n’êtes donc pas 

là pour moi, et je vous en remercie. Je prie pour que vous soyez ici parce que le Saint-Esprit vous fait venir ici pour entendre la Parole. 

Qu’entends-tu ? 09.06.59 E-16 016 Et nous nous demandons parfois quand nous avons prêché, prié, jeûné et pleuré, et ensuite avons vu les résultats 

d’un réveil. Puis, de voir les villes méchantes tourner le dos et s’en moquer. Les journaux qualifient cela de fanatisme. Ne pensez pas que ce soit étrange, 

parce que c’est arrivé à travers tous les âges. De s’en aller et d’en dire un grand nom vulgaire, ou de les appeler d’une sorte de nom dont on ne devrait pas. 

Juste quelque chose pour rendre insignifiant les œuvres de Dieu. Alors, la raison pour laquelle je dis cela, en tant que des 

hommes et des femmes qui croient en Dieu, et qui ont vu l’œuvre de Dieu ; et nous nous demandons pourquoi Chicago n’a pas 

de réveil ; C’est la réponse. Chicago n’aura jamais de réveil... Ou l’Amérique n’aura jamais de réveil jusqu’à ce que 

Dieu l’envoie. Et Il a secoué cette nation par des signes, des prodiges et des miracles, et ils s’en éloignent constamment, et ont 

le même motif que Jézabel. « Je leur couperais la tête, je fermerais leurs églises », s’ils le pouvaient. Nous avons 

toujours des droits constitutionnels. La loi garde ces portes ouvertes maintenant avec des droits constitutionnels. 

Vous savez, c’est comme la femme qui est gouverneur du Michigan. Ces gens doivent être fous d’avoir voté pour cette femme. C’est une 

sorcière, pour commencer. Et oui, c’est une sorcière. Maintenant, ne dites pas qu’elle ne l’est pas. Elle l’est. Hillary Clinton est une 

sorcière et vous savez qu’elle a appelé toutes les sorcières de son clan à jeter un sort sur Donald Trump. Et même son mari, quand un de 

ses amis de l’Arkansas, quand il était gouverneur, lui a demandé : Pourquoi Hillary va-t-elle trois jours par mois à Los Angeles ? Il a dit : 

Parce qu’elle est une sorcière et qu’elle va à l’organisation des sorcières. 

Donc, vous savez, les gens veulent être gentils. Je suis fatigué d’être gentil. Tout ce que vous avez à faire est de regarder ces chaînes, et 

vous verrez que ces ministres sont tous très bien habillés, convenablement améliorés. Ils portent une petite étiquette ici et tous les 

cheveux sont en place. Je suis désolé, mais frère Branham, son témoignage était qu’il portait la veste d’un costume et le pantalon d’un 

autre. Alors sa femme s’en prenait tout le temps à lui parce qu’il n’était pas habillé convenablement. Il ne se 

souciait pas de la façon dont il était habillé. Il se souciait d’habiller les gens de la Parole. 

... L’Amérique n’aura jamais de réveil tant que Dieu ne l’aura pas envoyée. Et Il a secoué cette nation par des signes, des 

prodiges et des miracles, et ils s’en éloignent constamment, et ont le même motif que Jézabel. « Je leur couperais la tête, je 

fermerais leurs églises », s’ils le pouvaient. Nous avons toujours des droits constitutionnels. La loi garde ces portes 

ouvertes maintenant avec des droits constitutionnels. 

Eh bien, que s’est-il passé en 2020 ? Toutes les églises, pas cette église-ci, mais la plupart des églises étaient 
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fermées. Pourquoi ? Parce que nous voulons rendre à César ce qui est à César ? Eh bien, qu’en est-il de rendre à Dieu ce qui est à Dieu ? 

Je veux dire, même à Pâques, il n’y a pas eu de services à Pâques, parce qu’ils ont fermé les portes, parce qu’ils voulaient rendre à César 

ce qui est à César. Je suis désolé, mais je rends à Dieu ce qui est à Dieu. Et je suis dans la paume de Sa main. Il a écrit mon nom dans la 

paume de Sa main. Très bien.  

Q&R 28.06.59 Soir 387-124 073 Et maintenant, cette église-là a été enlevée, et le reste de la semence de la femme qui garde les commandements de 

Dieu et a foi en Jésus-Christ (Vous voyez ?), pas l’épouse, le reste de la semence de la femme... Puis le dragon fait jaillir l’eau de sa bouche pour faire la 

guerre au reste de la semence. C’est alors que l’église protestante sous la Fédération des Églises, qui est l’image de la bête, qui est en train de se former... Et 

il y aura un boycott qui pèsera sur toutes les églises comme celle-ci. Comme si nous étions dans une grande collecte d’impôt ici même, un différend, essayant 

de dire que nous ne sommes pas une église, alors que nous avons le droit constitutionnel de dire que nous sommes une église.  

J’ai essayé de faire venir ici un frère d’Afrique. Et ils ont dit : eh bien, vous n’êtes pas une dénomination, donc vous ne pouvez pas le 

faire. Donc, cette église a été frappée par la même décision. Vous savez, vous n’êtes pas une dénomination. Il n’est pas dans votre 

dénomination. Il est indépendant, vous êtes indépendant. Donc, par conséquent, vous n’êtes pas vraiment son propriétaire. Eh bien, je 

suis désolé, je ne veux être le propriétaire de personne. Il parlait donc de son église. Ils essayaient de dire qu’il n’était pas une église, et 

donc il avait une grande chose d’impôts en cours. 

Tant que la Constitution est là, sans amendement à cela, alors nous avons absolument des droits, tout autant de droits que n’importe qui. Nos ancêtres ont 

défendu cela. Mais qu’avons-nous fait ? Nous avons violé toutes les lois constitutionnelles qu’on peut violer, et bientôt la Fédération 

des Églises, dans laquelle toutes les églises et dénominations sont invitées, et le diable est entré et a fait entrer la mondanité et tout dans les 

membres de l’église locale et ainsi de suite, et dans de grandes congrégations, et des classes, et la société, alors que la vieille petite église est encore en train 

de naître de nouveau dans un gâchis comme lors de n’importe quelle naissance, encore en train de payer le prix, encore en train de s’humilier et de mourir, 

agissant de la même manière qu’ils l’ont fait lorsqu’ils sont nés à l’époque de la Pentecôte, le même genre d’église que jadis... Ils seront fermés et exclus sous 

la Fédération des Églises. Ce sera un boycott comme un syndicat ou quelque chose comme ça. Soit vous entrez, soit vous sortez. 074 La marque de la bête est 

d’actualité aujourd’hui, et le Sceau de Dieu, c’est le Saint-Esprit. Le rejeter, c’est la marque de la bête. Quiconque voit le Saint-Esprit, que vous êtes censé 

recevoir, et de ne pas Le recevoir, systématiquement, vous prenez la marque de la bête ; parce qu’il n’existe que deux classes : tous ceux qui n’avaient pas le 

Sceau de Dieu avaient la marque de la bête. Donc, recevoir le sceau de Dieu, c’est recevoir le Saint-Esprit. Le rejeter, c’est avoir la marque de la bête. 

Voilà tout. C’est tout à fait exact.  

Maintenant, quand Dieu dit : vous êtes mon peuple, et que vous dites que nous devons rendre à César, d’abord, cela montre que vous 

avez la marque, à ce moment-là. Dès ce moment-là, vous niez simplement la Parole de Dieu. Je suis le Dieu qui te guérit de toutes tes 
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maladies. Non, je vais utiliser ce que le gouvernement veut que j’utilise ? Je dis juste ceci : La marque de la bête est une chose spirituelle, 

mais elle a une optique. Et l’optique : ils ont essayé d’imposer un mandat de vaccination sur les gens là où les gens devraient le prendre. 

Et s’ils ne le prenaient pas, ils étaient boycottés. Ils ne pouvaient pas prendre d’avion, ils ne pouvaient pas entrer dans les banques, il y 

avait beaucoup de choses qu’ils ne pouvaient pas faire. Ils vont le faire maintenant. Ils ont compris que cela ne marcherait pas avec le 

vaccin, mais cela marchera quand ils auront le CBD, qui est la crypto-monnaie, parce qu’ils vont simplement vous éteindre. Vous savez, 

vous essayez de conduire votre voiture, comme les gens en Chine, et si votre score social est faux, je suis désolé, vous devez vous couvrir 

la distance à pied. Vous devrez marcher. Donc, vous feriez mieux de vous procurer un vélo parce que vous ne pourrez pas conduire. Très 

bien. Maintenant que j’ai présenté toutes ces choses que Frère Branham a dites, je vais maintenant aller aux Écritures et vous montrer ce 

qui se trame. 

Romains 7.1 Ne savez-vous pas, frères, (car je parle à des personnes qui connaissent la loi,) que la loi n’a de pouvoir sur l’homme que pendant qu’il est 

en vie ? 2 Car la femme qui est mariée, est liée par la loi à son mari, tant qu’il est vivant ; mais si le mari meurt, elle est dégagée de la loi du mari. 3 Si 

donc, durant la vie de son mari, elle épouse un autre homme, elle sera appelée adultère ; mais si son mari meurt, elle est libérée de la loi, de sorte qu’elle 

n’est pas adultère, si elle épouse un autre homme. 4 C’est pourquoi, vous aussi, mes frères, vous devenez morts à la loi par le corps de Christ, pour être 

marié à un autre, à savoir, à celui qui est ressuscité des morts, afin que nous portions du fruit pour Dieu. 

Or, où est-ce que je veux en venir ? OK, je veux en venir à la loi. La loi de l’adultère est la loi dans laquelle ils vous lapident. Et nous 

allons recevoir des pierres de 100 livres dans ce pays. Cela vient, et cela vient parce que les gens ont commis adultère vis-à-vis de la 

Parole.  

Paul nous dit que la loi qui régit le contrat de mariage est la même loi qui régit la relation de Dieu avec Son Peuple. Maintenant, gardez 

cela à l’esprit parce que nous allons y arriver. Paul a dit : 

(2) Car la femme qui est mariée, est liée par la loi à son mari, tant qu’il est vivant ; (3) Si donc, durant la vie de son mari, elle épouse un autre homme, 

elle sera appelée adultère ;  

Par conséquent, si elle est appelée adultère, il existe également une loi qui parle du châtiment d’une 

femme adultère. Et puisque l’Amérique s’est mariée à Christ par une alliance appelée la Déclaration 

d’indépendance, elle est obligée d’accomplir son vœu de mariage. Puisqu’elle a abandonné son vœu, la 

Déclaration d’indépendance, elle doit être appelée une nation adultère et être châtiée du même châtiment 

que la femme adultère. Pour commencer cette étude, nous devons examiner cette alliance entre Dieu et 

cette nation. Ce pacte dont je parle n’est pas la Constitution des États-Unis qui est un pacte entre le 
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gouvernement et le peuple. Mais la Déclaration d’Indépendance est ce document qui place le peuple d’Amérique sous la 

conduite de Dieu et de Sa Parole. Paul a dit :  

4 C’est pourquoi, vous aussi, mes frères, vous devenez morts à la loi par le corps de Christ, pour être marié à un autre, à savoir, à celui qui est 

ressuscité des morts, afin que nous portions du fruit pour Dieu.  

Ainsi, nos ancêtres ont exprimé leur désir que cette nation soit séparée du roi d’Angleterre et de sa 

forme de gouvernement et soit soumise à la domination, à la gouvernance et à l’autorité de la loi de 

Dieu. C’est ce qui s’est passé en 1776. 

La déclaration d’indépendance du 4 juillet 1776. « Lorsque, dans le cours des événements humains, il 

devient nécessaire pour un peuple de dissoudre les liens politiques qui l’ont attaché à un autre et de 

prendre, parmi les puissances de la Terre, la place séparée et égale à laquelle les lois de la nature et du Dieu de 

la nature lui donnent droit, le respect dû à l’opinion de l’humanité oblige à déclarer les causes qui le 

déterminent à la séparation. Nous tenons pour évidentes pour elles-mêmes les vérités suivantes : tous les hommes 

sont créés égaux ; ils sont doués par le Créateur de certains droits inaliénables ; parmi ces droits se trouvent la vie, la liberté et la recherche du 

bonheur. Les gouvernements sont établis parmi les hommes pour garantir ces droits, et leur juste pouvoir émane du consentement des gouvernés. Toutes les 

fois qu’une forme de gouvernement devient destructive de ce but, le peuple a le droit de la changer ou de l’abolir et d’établir un nouveau gouvernement, en 

le fondant sur les principes et en l’organisant en la forme qui lui paraîtront les plus propres à lui donner la sûreté et le bonheur. » 

Donc, on nous dit dans ce document, que lorsque notre gouvernement arrive au point où il est mauvais, il est destructeur quant à ces 

buts, c’est le droit des gens de la changer ou de l’abolir. 

Ce qu’ils ont fait le 6 janvier était parfaitement conforme à la Déclaration d’indépendance. D’accord. Les liens que nous détachions, 

comme, vous savez que vous avez un lien qui vous maintient ensemble, tel qu’un anneau pour les maris et les femmes, et peu importe, 

dit-il, vous savez, nous devons nous débarrasser de ces liens qui nous attachent à tort. Une fois que ce mari est mort, vous êtes libre. 

Votre nouveau mari est Christ. 

Maintenant, cela nous dit que nous, le peuple des États-Unis, avions déclaré une séparation et un divorce du roi d’Angleterre et de sa 

forme de gouvernement, et nous nous étions soumis à Dieu et à Son autorité. Ensuite, nous constatons ce faisant, qu’une alliance devrait 

être écrite pour le gouvernement du peuple, par le peuple. Et nous sommes entrés dans une forme républicaine de gouvernement en 
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vertu d’une alliance que nous appelons la constitution des États-Unis. Dans cette alliance, nous avons établi que ces droits inaliénables qui 

ont été donnés par Dieu seraient également l’objectif principal et la priorité de notre constitution, liant notre peuple ensemble. 

1er amendement. « Le Congrès n’adoptera aucune loi relative à l’établissement d’une religion, ou à l’interdiction de son libre 

exercice ; ou pour limiter la liberté d’expression,  

Vous savez, nous considérons toujours le 1er amendement comme le droit d’expression, le droit de dire ce que nous voulons dire. Mais 

nous ne reconnaissons pas qu’il a d’abord été dit : Établissement de la religion et à l’interdiction de son libre exercice. Le Congrès n’y 

touchera pas. Et pourtant, ils vous disent de fermer vos églises à cause du COVID. Cela transgresse le premier amendement. 

… de la presse ou le droit des citoyens de se réunir pacifiquement ou d’adresser au Gouvernement des pétitions pour obtenir réparations des 

torts subis. » 

Vous vous présentez le 6 janvier au gouvernement pour adresser une pétition pour obtenir réparation des torts subis. Et que font-ils ? Ils 

vous arrêtent. Vous savez, ils ont violé la Constitution en faisant cela. Ils n’ont pas le droit de le faire.  

2e amendement. « Une milice bien organisée étant nécessaire à la sécurité d’un État libre, le droit du peuple de détenir et de porter des 

armes ne doit pas être transgressé. ». 

Qu’en est-il de New York ? Qu’en est-il de Chicago ? Qu’en est-il de Saint Louis ? Qu’en est-il de toutes ces grandes villes bleues qui 

vous empêchent de traverser leur ville avec une arme à feu ? Vous savez que la Constitution l’interdit. Ils n’ont pas le droit de le faire. 

Vous savez que vous avez le droit de porter une arme.  

Commençons d’abord à regarder dans la Parole de Dieu pour voir ce que Dieu pense de l’adultère, parce que ces deux choses vont 

ensemble. Quand Il a donné les 10 commandements dans Exode 20, le sixième commandement qu’Il a donné à l’homme était : « Tu ne 

commettras point d’adultère. » Maintenant, je ne pense pas que ce soit une chose étrange que ce soit le sixième commandement alors 

que le chiffre 6 est le chiffre de l’homme, car l’homme a été créé au sixième jour de la Création. Et l’homme est en train d’achever les six 

premiers mille ans de son existence sur terre, dont nous savons que mille ans pour l’homme n’est qu’un jour pour Dieu. Par conséquent, 

celui qui a été créé le sixième jour avait aussi six jours pour vivre son temps ici, et il est alors approprié que la destruction de l’homme 

survienne à la fin du sixième jour. 

Vous savez, nous vieillissons tous. Pensez-y, demain vous serez changés. 1000 ans avec l’homme, c’est seulement un jour avec Dieu. 

Demain, vous serez des gens changés. Vous serez changés. Pensez-y-en termes d’éternité. N’y pensez pas en termes de : Oh, je dois 

encore vivre 10 semaines, 5 semaines, 5 mois ou 5 ans. Je m’en fous. Cela ne fait pas de moi quelque chose. Je suis en Lui. Je vis en Lui. 
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Je suis une créature éternelle. Peu importe ce que je traverse ici parce que je sais que demain, je serai différent. Retenez bien cette 

pensée, très bien.  

Dans Lévitique 20.10, Dieu dit : « Et si un homme commet adultère avec la femme d’un autre, c’est-à-dire celui qui commet adultère avec la femme 

de son voisin, l’homme et la femme adultères seront certainement mis à mort. » 

Par conséquent, nous voyons, par la Parole de Dieu, que la mort est le châtiment de l’adultère. Il y a mort généralisée en Amérique et 

dans le monde. Très bien, en fait, ce que j’ai sur la dette nationale sera apporté la semaine prochaine. Et nous verrons plus en détail 

comment Dieu provoque ces choses ? Car nous allons étudier Deutéronome 28. Et Dieu dit : « Si vous écoutez la voix du Seigneur, votre 

Dieu, ces bénédictions viendront sur vous et vous dépasseront. Mais si vous n’écoutez pas. » Qu’est-ce que cela signifie ? Si vous n’y 

prêtez pas attention. Si vous ne faites pas attention à la Parole de Dieu, alors ces malédictions viendront sur vous. Eh bien, cette nation en 

est au point où elle ne fait pas attention. En 1956, William Branham a parcouru l’Amérique, je ne sais combien de fois, et Oral Roberts a 

abandonné ses missions à l’étranger, et Billy Graham a abandonné les siennes, et tous ont sillonné cette nation. Et il a dit : « Je prédis que 

cette année, l’Amérique le rejettera. » Donc, si vous regardez l’état de l’endettement économique, vous constaterez qu’ils ne feront que 

s’aligner, vous savez, au temps dans lequel nous sommes, non seulement cette nation, mais le monde ne fait que suivre la même ligne 

droite. Ils étaient endettés, mais ils l’étaient aussi, cela montait en flèche comme un bâton de hockey. Pourquoi ? Parce qu’ils ont rejeté 

ce message en 1956.  

Inclinons simplement la tête dans un mot de prière.  

Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants Seigneur, que Tu nous aies rencontrés aujourd’hui. Et nous voyons ces choses et 

nous avons l’impression, dans mon âme, j’ai simplement l’impression que c’est trop court, qu’on aurait pu donner des pages et des pages 

de plus de citations où Ton prophète nous parlait. Mais Seigneur, nous Te remercions simplement pour cela de toute façon. Et nous Te 

demandons, Seigneur, de nous aider à être prêts à recevoir ce que nous aurons la semaine prochaine. Et aussi quand nous aborderons la 

condition de l’église, vous savez, le Conseil des Églises. Aide-nous à avoir la sagesse de voir ce qui se passe en ce moment. Parce que tout 

est secret, il est difficile de trouver quoi que ce soit sur le Conseil des Églises. Vous pouvez faire des recherches sur le Conseil des Églises 

et ne rien trouver. Mais nous savons que quelqu’un a craché le morceau quelque part. Alors Seigneur, nous prions simplement pour avoir 

la perspicacité, sachant ce qui se passe, sachant ce qui est ordonné par la voix de Ton prophète. Nous prions simplement de trouver les 

signes Seigneur, alors que nous descendons cet escalator, Seigneur, dans le tunnel appelé la Parousia. Nous avons vu 81 des 86 

événements. Et Seigneur, nous attendons le prochain. Et nous sommes à la recherche de la Grande Dépression qui s’attaquera à cette 
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nation et la mènera à la ruine. Et nous savons que cela se fera dans le monde entier, et alors ils vendront leur âme au diable et seront 

capturés dans son système de la bête. Nous Te confions donc toute cette étude, au nom de Jésus, Amen. 
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